
PTA 運営委員会だより 第 1 号 
 

令和 4 年 5 月 19 日(木)に第 1 回運営委員会が開催されました。議事内容は下記のとおりです。 
 

① はじめに ⑥ PTA 活動においての重要事項の説明 

② 学校長あいさつ ⑦ 活動計画について 

③ 先生あいさつ ⑧ 交通費・活動費について 

④ 役員・各委員会 自己紹介 ⑨ お願い・提案 

⑤ 運営委員会について ⑩ 活動報告書の書き方について 

学校長あいさつ 

校長の雲林院泰夫です。毎年、PTA に係る初めの私の仕事は、委員さん選出のくじを引く

ことです。あたりまえのことですが、引いたくじはすべて当たりくじとなりますので、百発百

中のゴッドハンドです。一枚一枚よろしくお願いしますと願いを込めて引かせていただきまし

た。コロナを経験し、これまで当たり前だったことが、当たり前でなくなりました。PTA 活

動も、様々な制約の中で工夫して進めていただいています。昨年は、家庭教育学級をオンライ

ンでやらせていただきました。直接お会いして行う良さもありますが、オンラインにすること

でより多くの皆さんにご参加いただくこともできました。これまでの良さを引き継ぎながら、

新しい形の PTA 活動を皆さんと作り上げていきたいと思います。今年もよろしくお願いいた

します。 

先生あいさつ 

今年度も教務主任としてお世話になります松野下洋平です。PTA の方々のお仕事内容を少

しずつ知る中で、本当に学校は PTA に支えられているのだなと実感しています。わからない

ことがたくさんありますが、教えていただきながら少しでもお役に立てるようにしていきたい

と思います。よろしくお願いいたします。 

運営委員会について 

運営委員会は、学校長、教頭、教務主任、PTA 役員、各委員会の正副委員長によって構成

されている PTA の執行機関です。今年度は全 5 回開催します。運営委員会は PTA 活動におい

て重要な委員会です。審議決定しなければならない事項があれば招集をして意見交換も行いま

す。これまでどおり運営委員の皆さまには報告書の提出などをお願いする予定です。 

 

 

令和 4 年 6 月 3 日 

川崎市立末長小学校 PTA 

PTA 会長 白木 栄次 

 

末長小学校の PTA について会員の皆さまに広く知ってもらうため、活動内容や

各種お知らせなどを掲載しています。それにより、皆さまが PTA 活動への理解

を深め、今後活動に参加する際の参考にしていただければと考えています。                            

  

PTA 会長からひと言 

PTA 活動に関する質問があるときは、下のような流れになります。 
 

連絡帳＋役員への手紙  ⇒  担任の先生  ⇒  教務主任の先生  ⇒  役員(副会長)  
 

質問は、直接連絡帳に書くのではなく、内容を書いた手紙かメモを添えて、“役員に渡して

ください”と連絡帳に記入の上、担任の先生にお渡しください。(お返事には時間がかかりま

す。ご了承ください。)  緊急の場合は、教務主任の先生宛にお電話を入れてください。 

前年度までのバザー収益繰越金は、川崎市「学校ふるさと応援寄付金」を通して 

体育マット等の購入に充て、子どもたちの学校活動に役立てていただいています。 
 

「学校ふるさと応援寄付金」についてはこちら           

https://www.city.kawasaki.jp/880/page/0000105086.html                

   

                    

 

PTA のホームページをご存知ですか？ 

URL はこちら 

https://suenaga-pta.jimdofree.com/ 

今年から PTA 会長に就任した白木栄次

（しらきえいじ）です。 

一番シンプルに子どもたちのためになる

ことは、親である私たちが「ハッピー

で、イキイキとワクワクした姿」を見せ

ることだと思います。笑顔あふれる子ど

もたちの学校生活のためにも、ワクワク

するような環境をみなさんと一緒に創っ

ていけたら嬉しいです！ 

 
 

 

  

 

川崎市 学校ふるさと 
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